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III DPRD K abupaten  
Karawang soroti kondisi 
pedestrian jalan saat ini 
yang sangat memprihatin- 
kan. Pemkab Karawang 
dinilai gagal mengelola 
sa rana  un tuk  peja lan  
kaki (trotoar) tersebut. 
Pasalnya, sepanjang ja
lan protokol Ahmad Yani 
By Pass hingga Bunderan 
Ramayana sebagian besar 
pedestrian terlihat rusak 
padahal pedestrian bela- 
san miliar itu baru setahun

dibangun.
"Pertanyaannya kemu- 

dian, apakah pedestrian ini 
hanya sebatas diberi kursi 
saja, sementara kondisi pe
destrian ini terlihat men- 
galami banyak kerusakan, 
padahal seharusnya pedes
trian ini dapat menambah 
keindahahan tata kota kita," 
kata Ketua Komisi HI DPRD 
Karawang, EndangSodikin.

Menurut Endang, pem- 
bangunan pedestrian ini 
seharusnya mampu mem- 
berikan rasa kepuasan bagi

masyarakat Kabupaten 
Karawang. Bahkan bisa men- 
jadi ruang terbuka publik, 
untuk masyarakat bersantai- 
santai ataupun berfoto ria.

"Kita tidak hanya bic- 
ara soal estetika kota , 
tapi apakah masyarakat 
nyaman duduk- duduk 
disana, merasa arnan atau 
justru timbul kekhawat- 
iran karena tak sedikit 
kendaraan yang melintas 
menaiki pedestrian terse
but," ujarnya menggam- 
barkan. (bbs/mhs)
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